

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die Sonn- und Festtäglichen Episteln und Evangelia

Reyher, Johann Christoph Gotha, 1764

VD18 11980818

Der 133. Psalm. Vom güldnen Kleinod des Friedens und Einträchtigkeit.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Franckephatic in the Stu

Der 132. Pfalm.

Bebeth Galomonis, um Erhaltung lich fenn. bes Gottesbienftes und weltlichen 17. Dafelbft foll aufgeben das born Regimente.

I Gin lied im bobern chor. (Bedenfe, Serr, an David, und an 18. Geine feinde will ich mit fchan-

alle fein leiben.

2. Der dem Beren fcmur, und ge- feine frone. lobete bem machtigen Jacob.

haufes geben, noch mich aufs lager meines bettes legen.

4. 3ch will meine augen nicht fchlaffen laffen, noch meine augenlieder fdlummern.

cs

n

15

0

15

r

3

2

er

1,

e,

cc

III

et

5. Bis ich eine flatte finde fur bem Jacob.

6. Giebe, wir boren von ihr in & fein fleid. phraim, wir baben fie funden auf! 3. Wie der thau, ber von hermon

dem felde des maldes. ben, und anbethen por feinem fuß-leben, immer und emiglich.

ichemel. 8. herr, mache bich auf zu beiner rube, bu, und die lade deiner macht. 1. Gin lied im bobern chor.

fich freuen.

beines gefalbten , um deines fnechte thum, und lobet den herrn.

Davide millen.

ren eid gefdmoren, bavon mird er fich nicht wenden : ich will dir auf Danffagung fur Gottes Wohlthaten. Deinen ftubl fegen Die frucht beines leibes.

12. Berden beine finder meinen 2 ihr fnechte bes Berrn. bund balten, und mein zeugnis, bas ich fie febren werbe; fo follen auch Seren, in den hofen des haufes unibre finder auf beinem fiuhl figen fere Gottes. emiglich.

let, und bat luft bafelbft zu mobnen. men, benn er ift lieblich.

14. Dif ift meine rube emiglich, bier 4. Denn der herr bat ibm Jacob ers will ich mobnen: benn es gefällt mir mablet, Ifrael gu feinem eigenthum. woobl.

ibren armen brode gnug geben.

fleiden, und ihre beiligen follen fras

Davids, id; habe meinen gefalbten eine leuchte zugerichtet.

den fleiden; aber über ihm foll bluben

Der 133. Pfalm.

3. 3ch will nicht in die butte meines Bom guldnen Rleinod des Friedens und Eintrachtigfeit.

I Ein lied Davide im bobern chor. Siebe, wie fein und lieblich ifte, bag bruber einerachtig ben einander wohnen.

2. Bie ber foftliche balfam ift, bet herrn , gur mohnung bes machtigen vom baupt Maron berab fleußt in feis nen gangen bart, ber berab fleuft in

berab fallt auf die berge Bion : benn 7. Bir wollen in feine wohnung ge- bafelbft verheiffet der herr fegen und

> Der 134 Pfalm. Mom Umt der Rirchendiener.

9. Deine priefter laß fich fleiben Siebe, lobet den herrn alle fnechte mit gerechtigfeit, und beine heiligen See Gerrn, Die ihr fiebet bes nachts im baufe bes Serrn.

10. Rimm nicht meg das regiment 2. Sebet cure bande auf im beiligs

3. Der herr fegne bich aus Bion. 11. Der herr bat David einen mabe ber himmel und erde gemacht bat. Der 135. Pfalm.

1. Halleluja.

Robet den namen des herrn; fobet,

2. Die ihr fiebet im baufe des

3. Lobet ben herrn, benn ber herr 13. Denn ber herr bat Bion ermab litt freundlich ; lobfinget feinem nas

5. Denn ich weiß, baß der herr groß 15. 3ch will ihre fpeife fegnen, und ift, und unfer Serr fur allen gots tern.

16. 3bre priefter mill ich mit beil 6. Alles, mas er mill, bas thuter, im bimmel